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ANTRAG 
 
Antragsteller: 
CDU-Fraktion 
 
 

 
 

VORL.NR. 543/10 
 
 

 
 

Datum: 
24.11.2010 
 
Antrag: Bericht über die Kostenentwicklung in der städtischen Kantine 

- Antrag der CDU-Fraktion vom 24.11.2010 
 
 
 

Antragstext: 
 
Die Verwaltung berichtet im WKV über die Kostenentwicklung der städtischen Kantine.  
  
betroffene Finanzposition:  1.0820 (Seite 25 gelb)  
 
 
 

Begründung: 
 
Die Einnahmen aus dem Verkauf von Speisen und Getränken in der städtischen Kantine und die 
Einnahmen durch die Essenslieferung an Schulen und Mensen haben sich unterschiedlich 
entwickelt, ebenso die Ausgaben für den Einkauf von Lebensmitteln. Durch geeignete Maßnahmen 
ist zu erreichen, dass sich die von 2010 zu 2011 festzustellende Entwicklung (Kosten steigen und 
Einnahmen sinken) nicht fortsetzt.  
  
Die Kosten haben sich wie folgt entwickelt (Haushaltsplan Seite 25):  
  

Verkauf  Essenlieferung  Lebensmitteleinkauf  
2009 304.808   445.814      428.268  
2010   295.000   530.000      370.000  
2011  220.000   600.600      420.000  
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Elke Kreiser 

 
 
 

Verteiler: 
DI, DII, DIII, 20, BüroOBM, GSGR, 10 (f) 
 
 
 
 
Federführung: 
FB Organisation und Personal 
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Beratungsfolge Sitzungsdatum Sitzungsart 
Ausschuss für Wirtschaft, Kultur und Verwaltung 07.12.2010 ÖFFENTLICH 
 
 


